

Canton de Dinard

L'école Saint-Pierre se rénove et s'agrandit

Le développement de la commune et l'arrivée de nouveaux habitants entraîne une augmentation des effectifs scolaires. C'est ainsi qu'il est devenu nécessaire de rénover et d'agrandir l'école Saint-Pierre. Le point avec Patrice Bedel, président de l'Organisme de Gestion de l'Ecole Catholique (OGEC).

Depuis 2006, l'école Saint-Pierre est passée de 178 élèves à 291 (dont 54 extérieurs à la commune) et de 8 à 10 classes (1). L'équipe éducative comporte désormais 22 personnes dont 12 enseignantes et 10 auxiliaires (1 ASM, 2 EVS, 4 ASEM et 2 agents d'entretien), les salaires des auxiliaires étant assurés par l'OGEC.

« La qualité de l'équipe éducative, sous la direction de Chantal Trottier, n'est pas non plus étrangère à cette augmentation des effectifs » fait valoir Patrice Bedel « mais il faut que les bâtiments suivent... »

Le coup de main des parents

Actuellement l'école est en phase de rénovation des bâtiments existants ; à savoir les chéneaux du bâtiment primaire (fin du chantier, lundi 12 novembre), l'aménagement du bureau de la directrice et de la salle de reprographie, la réno-



Le nouveau bâtiment, adossé à l'ancien, permettra une meilleure isolation de ce dernier

vation de la salle des enseignants, l'aménagement des cours et de la circulation extérieure et le rafraîchissement des classes de maternelles. « Pour réduire les coûts, tous les travaux de peinture et de décoration sont effectués par les parents d'élèves » souligne Patrice Bedel.

Les projets

Pour l'année scolaire 2012/2013 il est prévu : Un nouvel accès sécurisé à l'école grâce au parking commun avec le nouvel espace multisports (voir PM du jeudi 8 novembre), l'aménagement de la nouvelle entrée, une passerelle-préau pour relier les bâtiments avec le secteur des maternelles, la diminution de la perte calorifique de l'établissement, l'accessibilité de l'école aux différents handicaps sur l'ensemble du RDC de l'établissement et, c'est

là le plus gros chantier, un projet d'agrandissement des locaux dont le permis a été déposé en mairie le 6 août dernier.

Un bâtiment de 300 000 €

Dans ce bâtiment de 200 m² per mettra le doublement des sanitaires ainsi que l'aménagement d'une nouvelle classe (en remplacement du préfabriqué) et d'une salle polyvalente de plus de 100 m² pour la garderie, la motricité des élèves de maternelle et les activités communes aux classes des primaires.

Le financement du projet, estimé à 300 000 €, sera assuré, en partie par l'emprunt, les contributions familiales des parents, les dons de l'APPEL (Association des Parents de Ecole Libre) et le soutien de la caisse locale d'entraide des

écoles catholiques. « Nous espérons une réception des travaux pour Noël 2013 » précise Patrice Bedel.

(1) À partir du début janvier 2013, les enfants de 2 ans et demi pourront être inscrits à l'école. S'adresser à la directrice Chantal Trottier au 02 99 88 41 52 saint.pierre.ecole@wanadoo.fr <http://www.st-pierre-pleurtuit.ecbretagne.org/>

• **OGEC, le nouveau conseil d'administration :**
Patrice Bedel, président ; Marie-Thérèse Sevin, trésorière ; Valérie Homo Segalin, Secrétaire ; Patrick Molac, trésorier adjoint ; Christèle André, secrétaire-adjointe ; Alexis Briot, Michel Caroff, Hugues Empisse, Hervé Franchomme, Karine Galteau, Pierre Mazé, Sébastien Noël, Véronique Raffray Le Heran, membres.

